



## 鍼先医院大運動会を開催！



5月17・18日に鍼先医院デイケアにて、運動会を行いました。

徒競走やリンゴの皮むき競争、大玉送り、借り物競争など様々な種目で競い合いました。利用者様も日頃のリハビリの成果を発揮され、楽しく大盛り上がりで幕を閉じました。



5月21日・22日にわたってデイサービス・グループホーム・ショートステイ合同大運動会を行いました。  
徒競走、大玉ころがしなど多數の種目で汗を流しました。  
一番で駆け抜けた利用者様には喝采、よろけても一所懸命の利用者様には声援が贈られました。思わぬアクシ  
デントや珍プレーには場内笑いの渦。  
暖かい雰囲気の中、皆さん日頃のリハビリの成果を発揮されていました。

## ○ 錐先医院合同勉強会



4月20日(医)行清会 錐先医院に携わる職員が一堂に会し、合同の勉強会を行いました。

今回は、各職種の代表がそれぞれの観点から発表を行いました。発表テーマは、以下の通りです。

「新しい認知症薬とこれからの認知症について」(医師)、「終末期(ターミナル)ケア」(看護)、「24年度介護保険改正」(居宅支援)、「生活につなげるリハビリ」(リハビリ)、「自立支援に向けて」(通所介護職)、「施設介護の夜勤帯利用者様へのアプローチ・協力体制」(施設介護職)

発表者の一言一句を聞き漏らさぬ様、また伝えたいテーマを個々に考え反芻しながらの発表会でした。

私たちは日々、他の職種とも連携を図りながら、それぞれの職種別に職務を全うしております。しかし、その一つ一つを掘り下げ考えたとき、意外に知られなかった努力・課題・知識が浮かび上がってきます。この機会を一つのきっかけとして、より一層の前進を皆が考えたと思います。それが錐先医院のモットーである「悔いのない医療」「悔いのない介護」につながっていくと思います。

## ○ デイケア

5月9日に錐先医院デイケア屋上にて

バーベキューを行いました。頑張って階段を昇り、気持ちの良い青空の下で食べる食事はまた格別でした。



## ○デイサービス

菖蒲の季節が来ました！

あいにくの空模様でしたが大村公園の菖蒲はバッチリ満開。出店なども出ていて何だかお祭りみたいでした。色とりどりの花々に皆さんウットリでした。近く梅雨に、花は季節を教えてくれますね。



## ○ショートステイ



4月24日に稲佐山へ  
つつじの花を見に行きました。うす曇の空模様でしたが、つつじの花が、ちょうど見ごろで、気持ちの良いドライブを楽しみました。

5月13日に家族懇談会を兼ねて伊王島へ 外出しました。晴天ではありませんでしたが、過ごしやすい気温で、食事や散歩をし、普段とまた違った表情も見られました。スタッフも一緒に楽しいひとときを過ごすことができました。



## 行事予定



### ■デイケア

■7月17日 魚釣り

■8月10日 夏祭り

### ■デイサービス・グループホーム・ショートステイ

■7月28日 夏祭り